

BOSSMAN

Pastikan Pengamanan Berjalan Baik, Pj Gubernur bersama Forkopimda Sumut Kunjungi Gereja dan Tinjau Pos Pam Nataru

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.BOSSMAN.CO.ID

Dec 27, 2023 - 22:17



MEDAN SUMATRA UTARA - Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Hassanudin bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Sumut mengunjungi sejumlah gereja dan meninjau beberapa Pos Pengamanan (Pos Pam) Natal tahun 2023 dan Tahun Baru 2024 di Kota Medan. Pj Gubernur pun

memastikan pengamanan perayaan malam Natal dan Tahun Baru (Nataru) berjalan dengan baik.

"Kita sudah lihat langsung Pos Pam di Kota Medan dan mereka semua dalam kondisi prima mengamankan Nataru, kita harap semua berjalan dengan baik, aman dan damai", kata Pj Gubernur Hassanudin usai meninjau Pos Pam V Menara Mandiri, di Jalan Pulau Pinang dan Pos Pam Polrestabes Medan di Jalan Goto Subroto, Medan, Minggu (24/12/2023) malam.

Hassanudin juga memberikan bantuan logistik secara simbolis kepada Polisi dan TNI yang bertugas di Pos Pam. Tahun ini, setidaknya Polda Sumut mendirikan 120 Pos Pam yang tersebar di seluruh Sumut.

"Mudah-mudahan petugas tetap sehat, apalagi mereka berjaga 24 jam, jadi stamina sangat dibutuhkan agar bisa menjalankan tugas dengan baik", kata Hassanudin.

Hassanudin dan rombongan juga meninjau beberapa gereja, antara lain, Gereja HKBP di Jalan Sudirman, Gereja Katedral di Jalan Pemuda, Gereja GBKP di Jalan Jamin Ginting, dan Gereja GPDI di Jalan S Parman Medan. Di masing-masing gereja, Hassanudin memastikan ibadah berjalan dengan lancar. Juga menyerahkan bingkisan pada masing-masing perwakilan gereja.

Di gereja GBKP di Jalan Jamin Ginting, Hassanudin berkesempatan menyampaikan beberapa hal pada jemaat gereja. "Kami datang ke sini sangat bahagia, kami datang ke sini untuk memberi keyakinan keluarga besar kita bisa melaksanakan suka cita dengan kebahagiaan malam ini, walaupun di luar dingin, di dalam sini hati kita sangat hangat", kata Hassanudin.

Hassanudin juga mengucapkan selamat Natal pada jemaat yang hadir. "Kami atas nama pemerintah dan pejabat yang hadir mengucapkan selamat Natal dan bersuka cita serta persiapan Tahun Baru 2024 juga", kata Hassanudin.

Sementara itu, Ketua Klasis Medan Deli Tua Sabarita Magdala mengapresiasi kehadiran pemerintah menjamin keamanan malam Natal dan Tahun Baru. Ia berharap situasi di Sumut terus aman dan kondusif.

"Sukses selalu doa kami menyertai bapak semua untuk keluarga dan untuk tugas yang sudah diberikan dan dipercayakan Tuhan Yang Maha Kuasa pada bapak semua", kata Sabarita.

Sementara itu, Ketua DPRD Sumut Baskami Ginting berharap seluruh umat Kristiani bisa menjalankan ibadah dengan aman dan damai. Sehingga Natal kali ini bisa lebih bermakna dan meningkatkan spiritualitas masyarakat.

"Kita juga sudah meninjau beberapa gereja tadi, seperti yang kita harapkan semua berjalan lancar, aman dan damai, kita harap ini terus terjaga termasuk pada saat perayaan Tahun Baru nanti", kata Baskami Ginting.

Kapolda Sumut Irjen Pol Agung Setya Imam Effendi juga memastikan keamanan seluruh gereja di Sumut. Setidaknya ada 9 personel yang berjaga di setiap gereja.

"Kita harap perayaan Natal 2023 berjalan dengan baik, masyarakat yang melaksanakan ibadah di gereja merasa aman dan berjalan khidmat", kata Agung Setya Imam Effendi.

Ikut melakukan peninjauan tersebut di Medan antara lain Pangdam I/BB Mayjen TNI Mochammad Hasan, Kabinda Sumut Brigjen TNI Asep Jauhari, serta unsur Forkopimda lainnya. Juga ada Walikota Medan M Bobby Afif Nasution, Staf Ahli Gubernur Sumut Bidang Hukum Politik dan Pemerintahan M Armand Effendy Pohan, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Basarin Yunus Tanjung dan Kepala Dinas Kominfo Sumut Ilyas S Sitorus, serta OPD Pemprov Sumut lainnya. (Rizky Z)